



## ◇学習参観・学年保護者会を実施しました ～真剣に学ぶ姿を見ていただきました～

4月30日（金）各学年の学習参観、学年保護者会を実施しました。感染症対策のため、保護者の方には前半と後半に分かれて授業を参観していただくことになりました。また、感染対策のため、1年生、2年生はベランダからも参観していただきました。昨年は学習参観を実施できなかったため、今年度は感染対策も行いながらの学習参観となりました。各学年とも学年が一つ上がり、成長した姿が見られたかと思えます。そのあとの各学年の保護者会では学年の方針や学習、行事について学年の先生方からお話がありました。保護者の皆様には大変お世話になりました。



## ◇春季大会頑張りました ～県大会出場も！

17日（土）から始まった太田市春季大会も残すところ5月8日（土）の陸上を残すのみとなりました。どの会場でも一生懸命健闘し素晴らしいプレーもところどころ見ることができました。上位進出し、県大会出場を決めたチームもありますが、勝っても負けても次へのステップです。ぜひ、日頃のコツコツとした努力とチームワークで今後も力を発揮してください。保護者の皆様も応援ありがとうございます。

### ★東部地区ソロコンテスト実施～吹奏楽部から参加～

5月8日（土）、9日（日）に大泉文化むらを会場に、第13回東部地区ソロコンテストが実施されます。本校からは3年生3人が参加します。毎日の練習の成果を発揮してほしいです。

## ◇こんな木崎中生であいたい

吹奏楽部が部活動中、きちんと靴を並べておいているのを見ました。靴が整理されて並べられているということは心も整っている証拠です。一人ひとりこのような心がけのできる木崎中生であいたいものです。

